Fasching im Veile

Bestens aufgelegt waren die Bewohner der Betreuten Wohnungen "Veile" in Brackenheim. Sie trafen sich am 19. Februar, um sich im Gemeinschaftsraum "närrisch" zu präsentieren und beim Faschingsnachmittag in lockerer, geselliger und ausgelassener Stimmung miteinander zu feiern.



Am Vormittag hatte sich ein Deko-Kommando zusammengefunden, um den Gemeinschaftsraum mit allerhand Faschings-Deko zu schmücken und das Ambiente entsprechend vorzubereiten.





Am Nachmittag gings dann sehr pünktlich um 14 Uhr los. Zunächst überraschte ein "Brautpaar" und ließ sich vor versammelter Gesellschaft erst einmal trauen. Danach wurden die Tanzbeine geschwungen, es wurde kräftig geschunkelt und gesungen. Zudem trug eine

Bewohnerin ein listiges Gedicht über die Männer vor und dazu ließ man sich neben Kaffee, Tee und Faschingskrapfen auch den sehr beliebten Eierlikör schmecken.





Kurzum – die Veile-Bewohner hatten in ihren Verkleidungen sichtlichen Spaß und Freude am Faschingsnachmittag und konnten sich so ideal vom Tagesgeschehen für ein paar Stunden ausklingen.